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本报讯 2月 6日上午袁 狄
志强尧 沈东尧 王跃中尧 陈春洪
等区四套班子领导走访慰问了
常州军分区部队官兵遥 常州市
委常委尧 军分区司令员马绪春

参加慰问活动遥 区长沈东向常
州军分区官兵致以节日的祝福
和诚挚的问候袁 对官兵们多年
来大力支持我区发展表示衷心
感谢遥

区委书记狄
志强指出 袁2017
年金坛紧紧围绕
野接轨常州主城
区尧 推动发展新
跨越冶 的总体战
略袁扎实开展野两
个加快推进落实
年冶活动袁大力弘
扬苦干实干尧正
气大气的时代精
神袁 经济社会保
持快速发展袁全

年各项经济指标增幅均位居常
州 6个辖市区尧 苏南 43个县市
区前列袁 综合实力不断增强袁为
我区在苏南板块快速崛起奠定
了基础遥
狄志强表示袁 金坛的发展离

不开部队的大力支持,我区将一如
既往地支持部队现代化建设袁认
真落实拥军优属各项政策措施袁
不断巩固和发展军民鱼水情谊遥

常州军分区领导对我区长
期以来关心支持部队建设表示
感谢袁并表示将进一步加大对地
方经济社会发展的支持力度袁继
续大力开展双拥共建活动袁为促
进地方经济又好又快发展尧构建
和谐社会作出更大贡献遥

(下转第二版)

带着 55万金坛人民的深厚情谊———

区领导走访慰问常州军分区部队官兵

每一座城市袁 都有这样的
一群人袁 一年 365 天袁 他们风
里来雨里去袁 用汗水换来城市
的整洁遥 尤其在佳节假日袁 当
他人都在团聚中静享天伦之乐
时袁 他们依然坚守在岗位上袁
用自己的辛劳呵护着一座城市
的美好遥

凌晨 5院30袁寒风吹过街道袁
让路灯也蒙上了一层冷气遥 此
时袁身穿印有荧光带工作服的环
卫工人毛云香正手持扫帚袁一步
一扫袁和着呼吸的节奏袁她已经
开始了一天忙碌的工作遥 野每年
到了农历腊月袁家家户户开始置
办年货尧清扫卫生袁市区的生活

垃圾成倍增多袁我们环卫工人的
工作量也在加大遥 冶毛云香说袁虽
然现在的工作量比平日要大袁但
是想到新年将至袁能让市民在整
洁干净的环境中过个新年袁她内
心还是挺开心的遥

在东门大街袁记者见到了正
在清理垃圾的环卫工人陆锡娣遥

她用力地拖着垃圾桶袁将垃圾倒
入清运车内袁然后和同事一起拿
扫帚尧铁铲把散落在桶外的垃圾
弄进车里遥 由于气温很低袁她的
手被冻得通红遥 陆锡娣告诉记
者袁东门大街尧东环一路是她们
的保洁范围遥鞭炮纸屑是各类的
垃圾中最难打扫的遥每到大年三
十春节晚会快结束时袁也是环卫
工最忙碌的时候遥 这么多年袁好
在家人比较支持她的工作遥一年
365天袁 每天工作都很辛苦袁但
是每每看到干净的街道袁她还是

很高兴的噎噎
春节将至袁 区环卫处也加

强了对城市主次干道的环境卫
生保洁力度袁 加大巡回保洁频
率袁 对重点路段增加保洁人员袁
实行不间断无缝隙管理袁 确保
路面干净整洁袁 让广大市民过
上一个舒心祥和尧 健康文明的
春节遥

孙婷

凌晨 5：30的暖流

本报讯 2月 5日袁 区政
府党组召开专题民主生活会袁
以学习贯彻党的十九大精神
为主题袁贯彻中央尧省市的各
项决策部署袁落实区委具体要
求袁对照叶若干准则曳和叶监督条
例曳袁从思想尧作风尧纪律等 6个
方面查摆问题尧 剖析根源尧并
提出改进措施袁不断提升区政
府党组班子自身建设遥

区长沈东主持会议袁 副区
长陶伟尧刘明江尧王晓航尧周文
俊尧朱霞尧王斌尧凤启龙参加会
议遥 副区长周新生列席会议遥

沈东代表区政府党组班子
进行深入对照检查袁认真查找
在贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想尧认真执行上
级决策部署尧对党忠诚老实等
方面存在的不足袁 从理想信
念尧自我等要求方面深刻剖析
了产生问题的根源袁有针对性
地提出了整改方向和措施遥

沈东带头作个人对照检查
发言袁并请班子成员对自己开
展批评遥陶伟尧刘明江尧王晓航尧
周文俊尧朱霞尧王斌尧凤启龙等
班子成员逐一作个人对照检

查遥 无论是自我批评还是相互
批评袁都做到了动真碰硬尧红脸
出汗袁提出了许多建设性的意
见和建议袁民主生活会开出了
高质量尧开出了新气象遥

沈东在总结讲话中说袁这
次专题民主生活会达到了查
摆问题尧凝聚合力的预期效果遥
下一步区政府党组班子要加强
理论学习袁自觉锤炼党性修养袁
真正学懂弄通尧掌握精神实质袁
提高理论素养袁坚定理想信念袁
从而形成推动工作的强大动
力遥要勇于攻坚突破袁按照区委
第十三届四次全会部署袁全力
推进野在苏南板块快速崛起冶前
进步伐袁深入研究如何打造区
域优势袁如何深入改革创新等
全局性尧战略性尧前瞻性问题袁
着重在产业链招商尧产业集聚
发展等方面取得新突破遥 要加
强调查研究袁多到困难较大尧情
况复杂尧矛盾尖锐的地方去袁通
过野解剖麻雀冶摸实情尧谋良策尧
解难题遥 要严格执行纪律袁时
刻绷紧政治纪律这根弦袁始终
保持共产党员的浩然正气遥

臧风华

区政府党组召开专题民主生活会

本报讯 2月 5日袁 区广电
台举行 2017-2018 年党员干部
冬训班遥 区委常委尧宣传部长陈
锁龙出席会议遥

会上袁与会人员集体观看了
野回眸 2017冶广电工作专题片袁并
对 2017年涌现的业绩突出的先
进集体尧先进个人进行表彰遥

陈锁龙对过去一年区广电
台的工作给予了充分肯定袁并对
今年的党员干部冬训工作提出
了三点要求院 一是加强领导袁创
新思路袁 认真组织开展冬训活

动遥 做到精心谋划重点袁精心策
划抓推进袁 精心筹划抓落实袁确
保冬训工作摆上突出位置遥二要
围绕中心袁服务大局袁着力营造
良好舆论氛围遥要紧扣区委政府
工作大局袁重点抓好野攻坚 2018冶
大型新闻行动的策划袁 通过声尧
屏尧报尧网全方位尧立体式的宣
传袁 及时报道全区各级各部门
野两个加快攻坚突破冶的新思路尧
新举措尧新成就尧新经验袁为金坛
野实现在苏南板块快速崛起冶营
造良好氛围遥要进一步加强对外

沟通袁加大外宣力度袁提高外宣
能力与水平袁力争把金坛的好故
事尧好声音尧好形象传播得更广
更好遥 同时要通过创新驱动尧转
型升级袁 深化广电媒体融合发
展袁 真正实现传统媒体新型化袁
新兴媒体主流化遥三是加强班子
建设袁 创造干事创业的好环境袁
打造作风优良的好队伍袁以强烈
的责任担当推动新闻宣传工作
取得新进展尧新成效遥

李蕾

区广电台组织党员干部开展冬训———

深化媒体融合 传播主流舆论

本报讯 2月 5日下午袁区
委常委尧政法委书记尧统战部部
长孟敖祥带领相关单位和部门
负责人到指前镇王母观村开展
结对帮扶活动遥

指前镇王母观村种植面积
4400亩袁养殖面积 4650亩遥近年
来袁王母观村成立了农机专业合
作社袁 购置各类农业机械 57台
套袁流转土地 800多亩遥 2017年
度村级集体经营收入 60.16 万

元袁人均收入达 2.35万元遥 为进
一步形成特色农业产业袁王母观
村 2017 年投入 40 多万元购置
了稻米深加工设备遥 今年袁王母
观村还计划投入 80万元新建储
备粮仓一幢遥为进一步提高农业
综合生产能力袁推进产业结构调
整袁通过推进土地流转袁加快农
业现代化袁 从而实现集体资产尧
资源尧资金的保值增效袁壮大村
集体经济袁促进农民增收袁提高

农民生活水平遥
活动中袁 孟敖祥要求王母

观村进一步理清发展思路袁 全
面规划尧 勤奋工作袁 大力发展
特色产业袁 壮大村集体经济收
入袁 带领农民增收致富遥 各帮
扶单位和企业要积极与王母观
村进行有效对接袁 帮助王母关
村形成效益明显袁 可持续增收
的特色产业遥

邵桢

区领导赴指前镇王母观村开展结对帮扶 本报讯 近日袁 从全省旅
游工作会议上传来喜讯袁 金坛
茅山旅游度假区尧 仙姑村 渊一
号农场冤 获评江苏 野旅游百
佳冶 单位遥

茅山旅游度假区 2017年
全年共接待游客 325万人次袁实
现旅游总收入 4.74亿元遥 东方
盐湖城窑国际养生城尧茅山颐园尧
花谷奇缘等一批旅游重点项目
以及度假区基础设施建设全面
加速推进遥度假区在年度省级旅
游度假区考核中名列第 7位袁同

时荣获野国家森林氧吧冶称号遥
仙姑村近年来坚持以产业

富民强村为导向袁引导和组织
村民在吃尧住尧玩尧种尧购上做文
章袁 同时依托东方盐湖城尧华
夏宝盛园尧一号农场等周边旅
游资源优势袁实现仙姑村由单
一餐饮型农家乐向集休闲尧观
光尧旅游尧度假为一体的综合
性乡村旅游集聚区转变遥 2017
年共接待游客 35万人次袁实现
旅游收入 2000万元遥

邵桢 张瑛

2017年度江苏“旅游百佳”单位公布———

金坛茅山旅游度假区与仙姑村入选

区委区政府慰问常州军分区


